
EXPTE. D- 	t43  /14-15 

ctonabWánta,~cie 25Øutf.,06 

Prove»wiade Otionol Qsayea. 

Proyecto de Solicitud de Informes 

La Hondrable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo, y por su intermedio al Ministerio de Infraestructura, a que 

informe a la brevedad y por escrito, sobre los siguientes puntos que son de interés de 

'este Cuerpo: 

El motivo de paralización de las obras de reconstrucción de la calle Lamadrid 

entre Ruta Provincial 25 y Pedro Agote, del Partido de Moreno; 

Fecha prevista para la reiniciación y finalización de la obra mencionada; 

Cualquier otro informe que resulta de interés en relación al tema que motiva este 

Pedido de informes. 

RICARDO VAG 
Diputado 

Bloque Frente Amplio Progresista 
H.C. Diputados Prov. Ba As. 
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FUNDAMENTOS 

La red vial de Moreno está compuesta por 16.800 cuadras entre la red troncal y la 

secundaria; pero solamente, alrededor 5.900 figuran en los registros municipales como 

asfaltadas, independientemente del actual estado de conservación de las mismas. Gran parte 

de éstas, se encuentran prácticamente intransitables. Esto pone de manifiesto la relevancia 

que tienen, la ejecución de determinada obra pública en este distrito, cuya población según 

el Censo 2010 indica haber superado los 470.000 habitantes. 

El Distrito se ha extendido poblacionalmente de modo desmesurado y sin políticas públicas 

que acompañen el crecimiento producido en los últimos años. Por el contrario, Moreno se 

va deteriorando en su infraestructura y calidad de vida y, consecuentemente, alejando de 

cualquier idea de progreso. 

En este contexto, el Barrio "25 de Mayo", no escapa a este diagnostico general, pero 

actualmente agravado por la destrucción completa de la Calle Lamadrid, principal arteria y 

por lo tanto, núcleo por donde se concentran los comercios y el transito habitual del lugar. 

Esta situación ha aparejado grandes problemas en la realidad del barrio, como por ejemplo, 

la interrupción del recorrido N° 14 de la Línea de colectivos La Perlita S.A., que le permitía 

a los vecinos conectarse con Moreno Centro, región donde se centralizan las sedes 

prestadoras de servicios en general, y de la administración pública. 

Frente a la falta de resolución oportuna por parte del Estado Municipal, ha dado lugar a la 

organización de vecinos auto convocados para buscar respuestas, mediante las distintas vías 

institucionales. Tal es el caso de la presentación al HCD, solicitando informe, y las 

diferentes participaciones en las mesas de gestión barrial y manifestaciones realizadas en 

virtud de hallar una solución. 

El Semanario Actualidad, al respecto publicó: "El pésimo estado de la calle Lamadrid, 

ingreso principal del barrio 25 de Mayo de Moreno, genera un profundo malestar en los 

vecinos, quienes se movilizaron ante la desastrosa situación. En los últimos tiempos esta 

importante arteria se encuentra, en vastos sectores, en un estado deplorable. Pese al reclamo 

de los vecinos, la municipalidad de Moreno no reparó el asfalto, que, sobre todo, en las 

bocacalles está intransitable. La empresa de transportes La Perlita, prestataria del servicio 

público de pasajeros, suspendió algunos servicios. La excusa -entendible- los desperfectos 
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mecánicos que se producen en las unidades. Los ramales no entraban al barrio, haciendo 

descender a los pasajeros sobre la Ruta 25. Quienes viven en la zona debían completar el 

trayecto al lugar de destino a píe. Las manifestaciones se suceden con frecuencia. Los 

vecinos hartos de que desde la comuna no respondan a sus reclamos, interrumpieron el 

tránsito en varias oportunidades sobre la Ruta 25. La situación realmente se volvió caótica 

con las lluvias que arreciaron la región. Las roturas de los trenes delanteros de los 

vehículos, que quedan varados en inmensos charcos de agua, es una postal habitual en el 

barrio" (ver anexo). 

Mediante un convenio entre la Provincia de Buenos Aires y el Municipio de Moreno, 

comenzaron las obras de reconstrucción de la arteria a finales del año 2012, pero al final del 

primer cuatrimestre de 2013, ya estaban paralizadas, lo que motivó una nueva ola de 

reclamos y protestas en la vía pública, durante el transcurso del citado año y lo que va del 

presente. 

45( 
	

Paralelamente y ante la imposibilidad de ser utilizada, parte por el estado general de 

deterioro, parte por el comienzo y suspensión de la obra, tanto el transporte público, como 

el tránsito en general se desvió por la calle Watt, esta última, no apta para el tránsito 

intensivo, no tardó en exhibir un terrible estado de destrucción que en corto plazo produjo 

la incomunicación casi total de los barrios "25 de Mayo" y "Lomas de Moreno" desde la 

Ruta N°25. 

A partir de esta suma de problemas, se logra firmar un convenio con el gobierno nacional, 

que permitió en corto plazo, la reconstrucción parcial de la calle Watt, que si bien generó 

cierto alivio a las penurias cotidianas que afrontan diariamente los vecinos, como también 

aquellos que quieran ingresar a los citados barrios, se está muy lejos de llegar al estado 

anterior a la rotura de la tan vital vía de comunicación. 

Cabe mencionar que los inconvenientes derivados de esta situación, no se limitan al 

tránsito solamente. La calle Lamadrid, por ser la calle principal del Barrio 25 de Mayo, es 

donde se concentra la actividad comercial de la zona. Las dificultades para el nomial 

acceso y abastecimiento, provoca la necesidad de desplazarse a otros lugares para 

proveerse, generando un daño económico adicional. 

Ante la suma de todas estas situaciones, el presidente del HCD de Moreno, José Barreiro, a 

través de la prensa oficial explicó que "recibimos a una comisión integrada por cuatro 

vecinos del barrio quienes nos plantearon la problemática que conocemos y sobre la que 
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venimos trabajando", agregando que "les explique que estamos esperando que el 

gobernador desafecte esa obra para ver si la podemos realizar con fondos del Estado 

nacional "(Ver anexo). 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares Legisladores/as a que acompañen con su voto 

positivo el presente Proyecto de Solicitud de Informes. 

me • ; VAGO 
Diputado 

Bloque Frente Amplio Progrealsta 
H.C. Diputados Prov. Bs .A8. 
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ANEXO 

ELitttnt. 
Darío de noticias offline de Moreno, dental Rocfrigüez y"  la régióikycs, 31 de Julie de 2014 
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Noticias 11101:1121D C21 Buscar en el Diario 

El estado de la calle Lamadrid genera 
malestar en los vecinos 

El pésimo estado de la cale Lamedal ingreso principal del banlo 25 de Mayo de 
Moreno, genera un profundo malestar en los vecinos, quienes se movilizaron ante la 
desastrosa situación. 

En los &timos tiempos esta Importante arteria se encuentra, en vastos sectores, en un 
estado deplorable. Pese al reclamo de los vecinos, la municipalidad de Moreno no 
reparó el asfalto, que, sobre todo, en las bocacalles está Intransitable. 
La empresa de transportes La Peala prestataria del servicio público de pasajeros. 
suspendió algunos servidos. La excusa -entena:bre- IC6 desperfectos mecánicos que se 
producen en las unidades. Los ramales no entraban al barrio, haciendo descender a los 
pasajeros sobre la Ruta 25. Quienes viven en La nana debían completar el tivya.to  al 
lugar de destino a píe. 
Las nlantrestaCleffneS se suceden con frecuencia. Los vecinos hartos de que desde la 
comuna no respondan a sus reclamos, interrumpieron el tránsito en varias 
oportunidades sobre ta Ruta 25. 
La situación realmente se volvió caótica con las lluvias que arreciaron la región. Las 
roturas de los trenes delanteros de los vehículos, que quedan varados en Inmensos 
charcos de agua, es una postal habitual en el barrio. 
Los vecinos esperan una respuesta Inmediata. ¿La obtendrán? Sociedad El estado de 
la cate lamacirid genera malestar en los vecinos 
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Diputado 
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ALA COM D n 

EL Ha/ RECIBIÓ A LOS VECINOS DE LA CALLE LAMADRID 

Durante la reunión de Labor Parlamentaría -desarrollada antes de la 4« Sesión 
Ordinaria-, y a Iniciativa del presidente del ROO, José Luis Barreno, los concejales 
recibieron a una comisión de vecinos de la calle Lainadrid -ubicada en la zona 
Norte del distrito-, y escucharon la problemática planteada 

Barran -titular del HiCD morenense, explicó que "recibirnos a una comisión integrada por 
cuatro vecinos del bardo quienes nos plantearon la problemática que conocemos y sobre la 
que venimos trabajando', agregando que "les explique que estamos esperando que el 
gobernador desafecto esa obra para ver si la podemos realzar con fondos del Estado 
rociaran 

(bienes viven en el bando "saben que de la misma manera ya cien metros, hkimos una avenida muy linda de hormigón', en reterencla de la calle 
Wall "que nace cola ruta y termina en el colegio secundado, que comprende 11 cuadras, una más de la que nos habíamos comprometido" 
sostuvo Barreno. 

En la búsqueda de una solución, Barrero tes trasmitió a los vecinos que 'tal cual indicó el intendente iNest, en el día de mailana en la Sociedad 
de Fomento 25 de Mayo, a las tres de alarde, se arma una Mesa de Gestión, donde los vecinos del barrio puedan charlar en forma directa con 
el MunIciplo". La sede de la Institución está ubicada sobre la calle Araucanos entre Watt y Ldsllddfld. 

: 	El presidente del LICD, planteo que 'vamos a escuchar, y vamos a planificar juntos, porque imagino que el problema de la calle Larnadnd no debe 
ser el 'único", y además resolvlio "Invitar a los vecinos a parte/par de las comisiones de trabajo del Concejo. Pueden venir a la comisión de 
Seguridad, exponer y nosotros trastorna:ir en un mor 	Mente ya la de Obras Publicas que se reúne el jueves". 

Sobre la aparición de volantes en el frente del HCD, Banano le restó ImportancM ironizando que 'hay que separar el reclamo de los vecinos de 
r  las chicanas políticas, el que chicanea con estas cosas tiene poca responsabilidad ponte y por eso el pueblo no lo elige', finalizo 

Barreno. (Prensa MCD - 14 Mayo 2014) 

,fi•I'( 	13 Weqrste  

RICARDO VAGO 
Diputado 

Bloque FrenteAmplio Progresista 
H.C. Diputados Prov. Bs As. 


